

Verlautbarungen am 27. März 2022

Heute laden wir um **19.00 Uhr** zur **Kraft-Quelle** ein.

Eine "Kraft-Tankstelle zum Stärken mit verschiedenen Stationen.

Meditation mit Ingrid Zotter ist am **Mittwoch** um **19.00 Uhr** im Andachtsraum.

Am **1. und 2. April** veranstalten wir in unserer Pfarre einen **Bücherflohmarkt**. Wir nehmen Bücher, Schallplatten, CD, DVDs und Spielsachen gerne entgegen.

Am **Freitag, 1. April** findet um **19.00 Uhr** ein **Ökumenisches Friedensgebet** in der Christuskirche in Wels statt. Das Gebet wird abwechselnd von Engagierten aus der Katholischen und der Evangelischen Kirche gestaltet und findet bis auf weiteres jeden Freitag statt.

Nächsten Sonntag laden wir um **19.00 Uhr** zu einer „**Literarisch-Künstlerischen-Feier**“ mit Musik von **Kohelet3** ein.

Am **Dienstag, 5. April 2022** laden wir um **15.00 Uhr** zum **Senioren*innen Cafè** ein. Bei selbstgebackenen Mehlspeisen und pikanten Brötchen der Sozialkreismitarbeiter*innen soll es endlich wieder einmal einen gemütlichen Nachmittag für alle Senior*innen zum Plaudern geben.

Für das **Palmbuschenbinden** brauchen wir Palmkatzerl, Buxbaum, Erika, Thujen etc. Bitte bringen Sie die Materialien bis **5. April** zu uns. Die Palmbuschen werden am **6. und 7. April** jeweils von **8.00 – 17.00 Uhr** gebunden. Wer mithelfen möchte ist dazu recht herzlich eingeladen.

Das **Theater Vogelweide** hat am **1. April Premiere** mit dem Stück **www.walther.komm** von Franz Strasser mit Musik von Peter Strasser. Wels feiert 800 Jahre Stadt. Walther von der Vogelweide soll dabei die Festrede halten. Ob er wirklich kommt, erfahren Sie im Laufe des Theaterabends. Weitere Termine entnehmen Sie dem Plakat und den Handzetteln. Karten können auch bei uns im Pfarrbüro erworben werden.

Wir suchen für eine **ukrainische Familie** (eine Mutter mit zwei Töchtern), die demnächst bei einer Gastfamilie hier in unserem Pfarrgebiet einziehen wird, einen Laptop und eventuell auch ein ipad. Außerdem ein funktionstüchtiges Fahrrad und einen Fahrradhelm Helm für das 10 jährige Mädchen. Falls wer helfen kann, bitte im Pfarrbüro melden.